

Ing. Georg Innerhofer

Ausgezeichnet!

Als "Standortbestimmung" hat das LVZ Haidegg mit den Obstbränden an der steirischen Landesbewertung und an der Destillata teilgenommen. Das Ergebnis kann sich sehen lassen.

Die Destillate stammen ausschließlich aus eigenen Früchten, zum Teil aus Typen- und Sortenvergleichen bei Kriecherl bzw. Kirsche oder aus dem Quartier mit neuen Apfelsorten.

Bei der Steirischen Landesbewertung wurden Kriecherl-, Kirsch- und Traubenbrand ausgezeichnet.

Bei der Destillata konnten die Brände aus Kriecherl (Gold), Traube, Apfel, Williams (jeweils Silber) und Kirsch (Bronze) die begehrten Auszeichnungen erringen und mit einem Schnitt von 4,19 Punkten wurde unsere Brennerei in die Kategorie der "Höchste Qualität" eingereiht.



Die diesjährige Preisverleihung der Destillata fand im Hangar 7 in Salzburg



Medaillen und Urkunden zeigen die hohe Qualität der Brände vom LVZ.

